

Karben, 11. Oktober 2016

Anfrage – Büchereien

Sehr geehrte Frau Lenz,

bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung für die nächste Stadtverordnetenversammlung:

Am 19. September 2016 berichtete die örtliche Presse, dass in der Stadtbücherei eine Sprechstunde Onleihe angeboten wird. Aus diesem Grunde bitte ich um die Beantwortung der folgenden Fragen durch den Magistrat:

1. Wie hat sich die Onleihe seit der Einführung 2013 entwickelt? Wie viele Medien wurden über die Onleihe dabei jährlich ausgeliehen? Wenn möglich, gliedern Sie diese bitte nach Art der ausgeliehenen Medien.
2. Wie haben sich hierzu im Vergleich die Ausleihzahlen der vor Ort verfügbaren Medien entwickelt?
3. Wie haben sich die Nutzerzahlen insgesamt in den letzten 10 Jahren entwickelt?

Für die Beantwortung bedanke ich mich schon jetzt.

Mit freundlichen Grüßen



Oliver Feyl